POUVOIR D'ACHAT et SALAIRES :

Nous exigeons l'augmentation des salaires et des pensions, ET la Retraite à 60 ans!

Les députés RN ont voté au contraire :

Contre le blocage des prix des produits de première nécessité Contre la gratuité des cantines et des fournitures scolaires pour les plus modestes

Contre la revalorisation des petites retraites

Contre la garantie d'autonomie des jeunes à 1063 €

Contre le gel des prix des loyers

Bien qu'il s'y était engagé, J. Bardella ne reviendra pas sur la Réforme des retraites.

Le RN est un parti au service des plus riches contre les plus pauvres!

Les députés RN ont aussi voté :

Contre l'augmentation du SMIC

Contre l'indexation des salaires sur l'inflation

Contre l'encadrement des salaires

Pour la fin des droits au chômage après un abandon de poste ou si refus de CDI à la fin d'un CDD

Contre le pouvoir d'achat et les intérêts des travailleurs et travailleuses, le RN est un parti au service du grand patronat.

SERVICES PUBLICS

Nous défendons les Services Publics remparts contre les inégalités et exigeons leur accès à toutes et tous sans distinction aucune.

Les députés RN ont voté au contraire :

Contre les hébergements d'urgence Travail Contre le recrutement de sapeurs-pompiers et la revalorisation de leurs salaires

La politique du RN est celle du tri social à l'hôpital (fin de la CMU) et à l'école (choc des savoirs mené à son paroxysme) Le RN c'est l'austérité pour les Services Publics, l'accentuation de la fracture sociale et l'appauvrissement culturel!

► Avec sa politique contre les services publics, le RN est un parti qui ne sera jamais au service des plus fragiles.

FISCALITÉ

Nous exigeons la mise en place de mesures de justice fiscale : en taxant les supers profits, dividendes et rachats d'actions!

Les députés RN ont voté au contraire :

Contre une taxe sur les revenus supérieurs à 3 millions d'€ Contre la taxe sur les super-profits

Contre l'augmentation de la TVA sur les produits de luxe Contre la hausse des moyens pour lutter contre la fraude

Contre le rétablissement de l'ISF

Mais

Pour la hausse du plafond de défiscalisation des heures supplémentaires

Pour la baisse puis la suppression de la CVAE, l'impôt taxant la valeur ajoutée des entreprises générant plus de 500 000€ de chiffre d'affaire

► Contre les intérêts des travailleurs et travailleuses, le RN est un parti au service des nantis.

FEMMES et MINORITÉS

Nous exigeons un véritable engagement pour lutter contre les inégalités salariales, contre les violences sexistes et sexuelles et pour le respect des droits des individus quel que soit leur genre et leur orientation sexuelle.

Les députés RN ont voté au contraire :

Contre l'attribution d'un milliard d'€ dans le cadre de la lutte contre les violences faites aux femmes.

Ce sont tous les gouvernements d'extrême droite qui ont mis à mal les avancées féministes : droits sexuels et reproductifs dont l'IVG, égalité professionnelle, violences faites aux femmes, subventions aux associations, droits bafoués des personnes LGBT+...

► Avec ses politiques contre les intérêts des femmes et des minorités sexuelles, le RN est un parti au service du patriarcat.

C'est par les urnes qu'on décide! Les 30 juin et 7 juillet, votons!